

**Comentario / Salomón Chertorivski (Diputado – MC)**

“El tema que traigo es uno que a mí me lleva mucho tiempo estremeciendo y del cual todavía no tengo toda la claridad, pero creo que tenemos que levantar todas la banderas de alerta: las desapariciones en la Ciudad de México. Todos los días hablamos de las desapariciones en el país, lo que vemos cada semana es aterrador, escalofriante, probablemente la marca de este sexenio va a ser las desapariciones. Ha disminuido en las 16 alcaldías, según los datos oficiales, el número de asesinatos; sin embargo, ha crecido un 400% -de 2019 a la fecha- la cifra de personas desaparecidas. Hoy en día no estamos tranquilos en las calles de la CDMX, debemos decirlo con toda puntualidad para buscar conjuntamente una solución”.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!829?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!829&authkey=!AN_jgaQkwKehfkM&ithint=video&e=bYKKxd

